

EL OAJ REALIZA NOMBREMIENTOS PARA LLENAR ESPACIOS EN EL PJF

Dan cargos a perdedores en elecciones judiciales

LA INSTITUCIÓN ENCARGADA DE LA ADMINISTRACIÓN DEL NUEVO PJ DIO CARGOS DIRECTIVOS A EXASPIRANTES DE LA PASADA ELECCIÓN JUDICIAL Y QUE APARECIERON EN LOS ACORDEONES

OMAR MONTALVO

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- A más de dos semanas de que se tuvo que integrar el Poder Judicial de la Federación (PJF), el nuevo Órgano Administrativo Judicial (OAJ), encargado de gestionar las labores administrativas, recursos públicos y el personal realzó cuatro nuevos nombramientos hacia personas que ya buscaron un cargo en las pasadas elecciones, además de que ya fueron parte de la administración pública, pero en cargos distintos a las labores judiciales.

Los nombramientos se hicieron en la segunda sesión ordinaria para órganos que completarán las funciones del PJF. El Pleno del OAJ designó por unanimidad a Cecilia Figueroa Gutiérrez como directora general del Instituto Federal de Especialistas de Concursos Mercantiles (IFECOM), encargado de autorizar a personas de acreditar funciones como visitadores, conciliadores y síndicos.

Durante las elecciones judiciales compitió para ser magis-

PUESTOS



Los nombramientos se hicieron en la segunda sesión ordinaria para órganos que completarán las funciones del PJF



Algunos juzgadores son señalados por su cercanía morenista

GOBIERNO



· Algunos de ellos ya fueron parte de la administración pública, pero en cargos distintos a las labores judiciales trada de circuito.

En la plataforma Conóceles del Instituto Nacional Electoral (INE), su información indicó carecer de trayectoria en el Poder Judicial, por lo que apareció en los acordeones distribuidos al sur de la Ciudad de México. Esta herramienta fue entregada a la población para orientar a la población a votar, pero fue denunciada al beneficiar a varios candidatos.

Otro nombramiento del OAJ fue el de Norma Leticia Castillo Jara como titular de la Contraloría del PJF, área encargada de evaluar el desempeño interno. Su nombre también fue parte de los juzgadores con presuntos nexos morenistas que fueron aprobados por los poderes Ejecutivo y Legislativo para el sorteo, pero no llegó a concretar su candidatura.

El OAJ nombró a Hylvia Angélica Díaz Garay como titular del Centro Público de Mecanismos Alternativos de Solución de Controversias del PJF, quién anteriormente se encontraba como mediadora en el Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México (TSJ CDMX). En tanto María Seberina Ortega López fue nombrada titular de la Unidad de Peritos Judiciales, aunque previamente ocupó cargos técnicos en el ámbito forense en la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ).